



## Séjour à Rome 4A

publié le 10/02/2019

Les élèves de 4A et leurs accompagnatrices sont bien arrivés à Rome. Vous retrouverez des images et des nouvelles de leur séjour romain en consultant le compte Twitter accessible sans compte ou abonnement depuis l'accueil de notre site.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**